



Ministro de Asuntos Exteriores de Japón es amigo y fuerte aliado de Veracruz: Sergio Gutiérrez Luna

Veracruz tiene un nuevo amigo, de gran confianza y fuerte aliado en Japón, el ministro de Asuntos Exteriores de ese país, Takei Shunsuke, amistad cultivada por el diputado federal veracruzano, Sergio Gutiérrez Luna. Tras un largo encuentro con el responsable de la política exterior japonesa, Sergio Gutiérrez Luna expresó que la magnífica relación traerá beneficios para los pueblos de Veracruz y Japón.

<https://www.clarinveracruzano.com/ministro-de-asuntos-exteriores-de-japon-es-amigo-y-fuerte-aliado-de-veracruz-sergio-gutierrez-luna/>